

despido improcedente

Escrito por Anniebee2000 - 14/06/2015 09:31

Llevaba 18 años en una empresa hotelera y ahora con una renovación la empresa solo quieren jóvenes, mejor menos de 30 años, y me han despedido diciendo que mi perfil no encaja con el nuevo proyecto de la empresa. Tengo 55 años. Me pagan lo que establece la ley pero gente me han aconsejado luchar por mas debido al que ha sido discriminatorio por la edad.

Gracias

=====

Re: despido improcedente

Escrito por tucapital.es - 15/06/2015 09:13

¿Te pagan una indemnización improcedente?

En tal caso, creo que poco puedes hacer... Pero vamos por luchar que no quede.

Suerte!!!

=====